

Ski-Tagesfahrt in die Skiregion am Hochkönig

Die erste Tagesfahrt der Saison fand in den letzten Jahren immer am ersten Montag des neuen Jahres statt, der Name „**Montagsfahrt**“ hat sich deshalb fest eingeprägt. Auch im neuen Jahr beginnen wir unser Fahrtenprogramm an einem Montag, diesmal am **5. Januar 2026**.

Vor der Kulisse des Hochkönigs laden weite Pisten und unzählige Skihütten zum Skifahren und Genießen ein. 34 Bahnen und Lifte verbinden mehrere Täler und Orte mit insgesamt 120 km Abfahrtspisten.

Infos auch unter www.hochkoenig.at

Der Bus hält in

Kerschbaum, Skiliftparkplatz um	4:45 Uhr
Schöllnach, Marktplatz um	5:00 Uhr
Iggensbach, bei der Kirche um	5:15 Uhr

Bitte beachten: Bushaltestelle und Parkmöglichkeit in Kerschbaum befinden sich auch heuer wieder am alten Skiliftparkplatz. Diese Regelung gilt für alle Skifahrer!

Die **Kosten (Busfahrt und Skipass)** für Erwachsene betragen 83 €, Kinder und Jugendliche bis Jahrgang 2007 bezahlen 53 €.

Der Aufpreis für Nichtmitglieder beträgt 10 €.

Anmeldungen sind nur im Internet über www.sc-sonnenwald.de möglich.

Auskunft gibt's bei Xaver Hötzinger, Schöllnach, Tel.: 09903/1273 und 0170/8080002

